

WARTA

Wakili Danramil, Pelda Panggung Hadiri Lokmin Linsek Puskesmas Jatiroto

Pardal Riyanto - SURAKARTA.WARTA.CO.ID

Dec 29, 2021 - 13:56



WONOGIRI – Batuud Koramil 16/Jatiroto Pelda Panggung, mewakili Danramil Kapten Inf Eko Budi Santoso, menghadiri kegiatan acara Lokakarya Mini Lintas Sektor (Lokmin Linsek) Tribulanan Puskesmas Jatiroto yang bertempat di Gedung Puskesmas setempat, Rabu(29/12).

Pada kegiatan Lokmin Linsek yang juga dihadiri oleh Camat Suparmo, anggota Polsek Jatiroto Aiptu Giyanto, Kepala Dinas/Instansi se-Kec. Jatiroto, Korwil Bidang Disdik Disdikbud Kec. Jatiroto, Kepala Desa/Lurah se-Kec. Jatiroto, Koordinator PLKB Kec. Jatiroto, Koordinator PKH Kec. Jatiroto, Petugas TKSK Kec. Jatiroto dan Ketua TP PKK Kec. Jatiroto, merupakan bagian dari langkah strategis dalam membangun kesepahaman bersama untuk menyikapi permasalahan kesehatan.

Lokakarya Mini Lintas sektor UPTD Puskesmas Jatiroto adalah salah satu ruang membangun komitmen, menyatukan misi ditingkatan pemangku kepentingan. Camat sebagai pemerintah kecamatan, Danramil, Kapolsek, kepala desa sebagai representasi masyarakat desa, tokoh masyarakat, tokoh agama, dan UPTD Puskesmas Jatiroto sebagai instansi kesehatan, untuk sama-sama bersinergi meningkatkan derajat kesehatan masyarakat.

Pertemuan Lokakarya Mini Tribulanan Rutin di buka oleh Camat dengan menyampaikan ucapan terima kasih atas upaya kita menjalankan tugas dalam menangani kasus pandemi covid-19. Selalu memberi edukasi, pemahaman kepada warga untuk selalu melaksanakan protkes. Selalu koordinasi aktif untuk kegiatan vaksin umur 6-11 tahun. Dirinya juga meminta untuk capaian vaksin yang masih kurang agar dikoordinasikan dengan Puskesmas.

Sementara itu, Batuud mengatakan kegiatan ini merupakan suatu pertemuan antar petugas puskesmas dan sektor terkait dengan tujuan untuk membangun komitmen, meningkatkan kerjasama, menyatukan misi, memantau cakupan pelayanan puskesmas, serta membuka peran serta masyarakat secara terpadu agar dapat meningkatkan fungsi puskesmas.

“ Untuk mendukung kegiatan yang di lakukan oleh UPTD Puskesmas Jatiroto, hari ini kita laksanakan Lokakarya Mini Lintas sektor dan berharap para peserta mengikutinya sebaik mungkin, agar apa yang di dapat dalam pertemuan yang dilaksanakan bisa di teruskan kepada masyarakat, terutama tentang pentingnya kesehatan “, ucapnya.

(Arda 72).